



**La Coupe d'Afrique des Nations Total Energies 2021 se jouera du 9 janvier au 6 février 2022 au Cameroun. Pour Samuel Eto'o, le pays des Lions Indomptables a déjà remporté le premier pari, celui des infrastructures.**

Présent de la prestigieuse délégation conduite par le Ministre d'Etat, Secrétaire General à la Présidence de la République, Ferdinand Ngoh Ngoh, dont le but est de visiter les infrastructures hôtelières, sportives, aéroportuaires et hospitalières, en prélude à la CAN 2021, Samuel Eto'o a exprimé son sentiment, non sans remercier le premier sportif camerounais.

«Nous attendions tellement de notre gouvernement, alors nous sommes toujours portés par la critique. Mais quand c'est bien fait, il faut savoir dire "MERCI" (pour les infrastructures, NDLR). Alors je dis une fois de plus "Merci". Tout ceci pour que nous ayons la meilleure CAN(...) pour que le Cameroun gagne avant même de rentrer sur le terrain. Merci, et grand merci encore à son excellence Paul Biya », a déclaré le meilleur buteur de l'histoire de la CAN.